

VALENCIA

Castilla-La Mancha aprueba el fin del trasvase

La reforma del Estatuto plantea que en 2015 caduque la conducción Tajo-Segura

La reforma del Estatuto plantea que en 2015 caduque la conducción Tajo-Segura

EP/ TOLEDO

Unanimidad a a la hora de votar la reforma del Estatuto de Castilla -La Mancha. Tanto el Partido Popular como el PSOE aprobaron ayer la propuesta de Proposición de Ley para reformar el texto autonómico en el que, como novedades se fija la fecha de caducidad del trasvase Tajo-Segura. Una de las cuestiones más "sensibles" de este nuevo texto es el agua.

Por ello, el presidente del Ejecutivo regional ofreció el compromiso de su Gobierno y su propio esfuerzo en pro del mantenimiento de la unidad ya que, por ejemplo, en materia hídrica "hay mucha reticencia y mucha oposición" para conseguir que se apruebe el fin del trasvase Tajo-Segura. El texto propuesto plantea la caducidad de la conducción para 2015.

Ahora se inicia su tramitación parlamentaria que concluirá con su remisión al Congreso de los Diputados

Más noticias

-  Otra avería en la línea 1 del metro en hora punta causa retrasos a 1.600 usuarios
-  La imputación por homicidio afecta al director, al médico y al dueño de la residencia de Massamagrell
-  Las parabólicas de la base de la ONU precisarán de 36.000 m² libres de obstáculos a su alrededor
-  La Policía Nacional ya vigila la Alameda, el Carmen y la zona Woody para acabar con el botellón
-  Los vecinos podrán frenar la urbanización de una zona pese a estar aprobada en un Plan General
-  Paisaje después de la tragedia
-  Nueve ejemplares de buitre leonado aparecen muertos en un mes en el parque eólico de Morella
-  Dos accidentes vuelven a colapsar la V-30, la Pista de Silla y el 'by pass' con colas de 27 kilómetros
-  Castilla-La Mancha aprueba el fin del trasvase
-  Segundo día de paciencia para llegar al puerto.
-  El TSJ ve una "falta de deferencia" no invitar a De la Rúa al foro de juristas
-  El PP de Catral dice que el 60% de las viviendas las construyó el cuñado del alcalde
-  Los médicos de familia se suman hoy a la huelga nacional
-  Condenan a Sanidad por dañar la rodilla de una paciente
-  Hace cuatro años que lo caro se acabó
-  Asombrado
-  El simulacro
-  Tiempo real
- El Tribunal Superior abre sus puertas.

Publicidad

